
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界最高の自動ブロック解除ツール 

ご感想リスト№１４  



2 

 

Ｕさま 

 

大変お世話になっております。 

 

浄化ワークをやる程に、自分のブロックの根深さがどんどん感じられるようになり、無価値感

や自己否定の強さが今までの人生を苦しめてきたんだと痛感しております。 

 

そしてまだ浄化中ではありますが、そこさえなくすことが出来たら、いかに楽に自由な自分本

来の生き方ができるという希望にも繋がっていますし、今回のアップデートした浄化カードと

の巡り合いにも感謝いたします。 

 

これからも焦らず楽しんで浄化を続けていきたいと思います。 

 

そして、近い将来に理想通りの自分の生き方になって嬉しいご報告が出来たら嬉しいです。 

 

先ずはこれまでありがとうございました。 

 

そして今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｋさま 

 

いつもお世話になり、本当にありがとうございます。 

 

ご縁を頂いた頃は、精神的にいっぱいいっぱいの状態で、この先どう進んでいけばよいかわか

らずに、もがき苦しんでおりました。 

 

もし、龍輝先生や担当の方とご縁を頂かずにいたら、今でもまだ真っ暗なトンネルから抜け出

せずに、病んでしまっていたかもしれません。 

 

そう思うと、今は幸せでいっぱいです。 

 

 

姉や甥の行動に、一つひとつ腹を立てていた自分が未熟だったことに気づかされました。 
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今、落ち着いた二人を見ていると、｢もう、何も望まない！｣｢このままで十分！｣と思えるよう

になりました。 

 

そして、この平和な一日、一日が何より幸せだなあと思えるようにもなりました。 

 

いろいろな葛藤を経験してきたからこそ、そう思えるんだなあと感じています。 

 

やっぱり無駄なものは、何もないんですよね。 

 

 

占い鑑定師の勉強の方も順調に進んでいます。 

 

今月に入り、あるお店の方とご縁を頂きました。 

 

その方が、 

｢今度、お店で展示会があるからお客さんを紹介してあげてもいいよ！｣ 

｢何ならお店で鑑定が出来るように上の人に頼んであげるよ！｣ 

と言ってくださっています。 

 

躊躇してはいられません。 

 

前へ前へと進むしかないと思っています。 

 

年内か年明けくらいに、ホームページを立ち上げて広告を出す予定です。 

 

そうすれば、集客に心配する事はないと言われています。 

 

 

これからは、明るく笑顔で人生を送りたいです。 

 

そして、一人でも多くの方が、私の鑑定を通して笑顔になれるよう頑張りたいです。 

 

龍輝先生や担当の方から教えて頂いた事も伝えていければと思っています。 

 

これからも、一生勉強させてください。 

 

いつも背中を押してくださり、ここまでこれた事、そして何より、的確なアドバイスを頂けた
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事で、良い方向に進んでこれた事に、深く深く感謝申し上げます。 

 

今までの感謝の思いをどうしても伝えたくてメールしました。 

 

本当にありがとうございました。 

 

昨日、アップデートした浄化カードが届きました。 

 

今から、本当にワクワクしています。 

 

これは、私にとって最大の宝物になると思います。 

 

今世、このカードにご縁を頂けたことは、奇跡だと思っています。 

 

益々、進化していきたいです。 

 

ありがとうございました。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｎさま 

 

昨日午後、アップデートした浄化カード届きました。 

 

起きている間はとても順調で、過去に人に言われたひどい言葉が出てきたのですが、いつもな

ら、ただただ、怒りが出るところ、昨日は、 

 

『あの時、本当はこう言いたかった』 

 

という私自信の心の思いが言葉として降りてきて、私が私に納得したような感じでとても清々

しい気分になりました。 

 

チクッとするような胃の痛みは感じたのですが、その後、お風呂に入ったのですが、入浴中は

毎日絶対に出てきていたネガティブが出てこなかったので、とてもびっくりしていました。 

 

寝る時も何時ものように使用したのですが、やや強めの胃の傷みを感じ、消えたと思っていた
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ネガティブが寝付く前にまた、一気に出てきました。 

 

そして、夜中、とても怖ろしい夢を見ました、 

 

まず、夢の中の登場人物の声（潜在意識？？？）に起こされて、そのまま怖ろしい夢を見せら

れました。 

 

寝ている間に、夢の中で夢の中の人物に起こされて、怖ろしい夢を見せられるという、今まで

に経験した事のない、あまりにも大きな恐怖に本当に目が醒めて、カードを外してしまいまし

た。 

  

このツールを申し込む前や前回のカードを使っていた時も、いつも夜中や朝方に何度も目が醒

めていたのですが、アップデートした浄化カードがなかった時は、夢の中の声が私を、起こす

ことが出来なかったので、気づかなかっただけで、毎日寝ている間中こんな怖い思いをずっと

していたような気がします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｙさま 

 

お世話になっております。 

 

先日は、アドバイスありがとうございました。 

 

 

あれから、ご指導頂いた通りに日々行っています。 

 

自分自身びっくりするくらい心が軽くなっていき、特別何があったわけではないのですが、幸

福感のような気分を心の底から感じてる気がします。 

 

このまま継続していきます。 

 

本当にありがとうございました。 

 

感謝です。 
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引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｋさま 

 

今年５月上旬より浄化カードを使わせていただいています。 

 

いつもありがとうございます。 

 

質問回答のご担当者さまには、質問の度に丁寧な回答を頂き本当に感謝をしています。 

 

アドバイスに沿って浄化ツールを毎日使い続けています。 

 

 

私は離婚をし、自立をしたいがなかなか前に進む事が出来ないブロックに取り組んでいました。 

 

ここ最近になり、「私自身を信頼する 私は私に責任を持ち覚悟を決める」と特にクリアに感じ

るようになりました。 

 

すると、別居のための新しい住まいが見つかり契約が進み、姉の協力により姉の旦那さん（義

理の兄）から知り合いの弁護士さんを紹介してもらう事になり、弁護士費用等は生活が落ち着

くまで姉（義理の兄）より援助をしてもらう事となりました。 

 

この数日で突然決まりだしました。 

 

私の中の深いしぶといブロックが外れたのでしょう。 

 

 

またこれからもツールを使い続けて、望む現実にシフトして行きたいと思います。 

 

よろしくお願いいたします。 

 

毎回丁寧に回答を頂き、感謝と報告ということでご連絡させて頂きました。       

 

ありがとうございます。 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｓさま 

 

「結果に振り回される」キーワードを進めてみました。 

 

明日が14日目になります。 

 

・とにかく早く早く結果を得たく焦る気持ち 

・途中経過を見向きもせず結果ばかりを追いかける 

・今の自分を認めてないから結果を急ぐ 

 

このような感情が出てきました。 

 

けれど、何だかとても直ぐにスッと楽に消えていく感じがありました。 

 

もっと「今」を楽しもうという気持ちが芽生え、生活全体的に焦りがなくなりとても楽になり

ました。 

 

 

ネットビジネスでも、自分が楽しいと思える部分に目がいくようにもなり、毎日楽に進めてい

けています。 

 

ただ、前は焦りや必死感が強かったので、こんな楽な感じでいいのかな？ と少し心配にもなり

ました。 

 

けれど、この新しい感覚を楽しんでみようと思います。 

 

 

そして、「今」生きている、これがどれだけ恵まれているか、これだけで十分なんだという気

持ちが、台風のおかげもあり深まりました。 

 

これからも日々成長していきます！ 

 

担当者さんのおかげで本当に私は何歩も進むことができています。 

 

本当に本当にありがとうございます！！ 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｍさま 

 

お世話になっております。 

 

ここ最近、浄化をすることをサボっておりました。 

 

枕の下とお腹の上に敷いて寝ているだけで、浄化したいことに意識を向ける時間を取れずにお

りました。 

 

たくさんアドバイスを下さったのに申し訳ありません。 

 

 

このブロック解除のカードを申し込むまでと今では、気持ちや環境がかなり違います。 

 

そして相談させて頂いた際に、担当者様からのアドバイスで救われ、何度も泣きました。 

 

龍輝様、担当者様、浄化のカードのおかげです。 

 

 

実はまだまだお金には困っていますし、彼との関係がかなり改善したものの前進はしておらず、

まだまだ頑張り時ではあります。 

 

ですが、これからもお世話になりつつ一生懸命前に進んでいこうと思います。 

 

 

担当者様、本当にありがとうございました。 

 

これからもどうぞよろしくお願いします┏○))ﾍﾟｺﾘ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｉさま 

 

いつもありがとうございます。 
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前回頂きましたキーワード「他人とは分かりあえない」については、深いネガティブは出てこ

なかった感じです。 

 

お陰さまで自己否定を手放したら、今までどうしても手放せなかったたくさんのネガティブを、

大方手放せていることに気づきました。 

 

そのため、少し揺れ動く時があっても、自分軸に戻れるのでだいたい毎日が嘘のようにいい気

分で過ごせています。 

 

宇宙の法則もやっと自分の中に落とし込めた気がします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｏさま 

 

ツールを使わせていただき、１週間が経ちました。 

 

寝る時に浄化カードを枕カバーに。 

覚醒カードはゆったり瞑想や読書、前に立って話す時の前に使っています。 

 

効果は、まず、投資行動をする際、感情的にならず落ち着いてできた。 

 

マイナスになっても必要以上の恐怖感情が出てこず丁寧にできました。 

 

 

過食症がピタリと無くなりました。 

 

この１週間吐かずでした。（ちなみに毎日吐いていた…） 

 

日頃の気分が感謝で満たされ、幸せな気分で居られることが断然増えました。 

 

す、すごいです。 

 

半信半疑でしたが、とにかく、信頼して、いう通りにやろう！ 私は変わる! と決めたんだ！  

心に誓いを確認しながら毎日真面目に‥‥でもふんわり力まず行っています。 

ありがとうございます。 
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１ヶ月続けてどのような変化があるか楽しみです。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ａさま 

 

いつも大変感謝しています。 

 

「我慢しないといけない」15日間経過しました。 

 

・幼少期に、両親に叱られ、お利口にしていないといけない。 

 

・両親から「うちはお金がないから」と言われ、欲しいものも我慢しないといけない。 

 

・勉強したくないけど、両親に怒られるから我慢して勉強しないといけない。 

 

・仕事が辛い、上司がひどいけど我慢しないといけない。 

 

・今現在、母子家庭だからわたしの欲しいものがあっても息子の買い物を優先しなくては…。 

 

 

幼少期から最近のことまでいろいろ思い出され、涙が出ました。 

 

そして最近の変化は、 

 

・15年付き合っている彼に久々デートのお誘いを受けました。ホント嬉しいです(*^^*) 

 

 

・1年前「すい臓がんの末期」と告知を受けた40歳の友達がいます。 

 

そのお母さんも卵巣がん末期だったのです。 

 

その時わたしは彼女に「感謝」の大切さを伝えたんですけど、昨日久々ラインで「治療はとっ

ても順調で元気よ！お母さんも完治した！」と、わたしにすごく感謝されました。 
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・いろんなことに不足感がなくなり、いつも宇宙に見守られて幸せな気分です。 

「我慢しないといけない」など思わなくなり、宇宙の采配に任せ、「なんとかなるさ！」とい

う気楽な思いが常にあります。 

 

 

・患者さんの採血をする時、どんなにプレッシャーをかけられても全く緊張しなくなり、全く

失敗しなくなりました！ 

 

不思議です。けどホント感謝です。 

 

 

・15歳の息子は、わたしより魂レベルが上で、いつも息子の人柄を尊敬しています。 

 

最近ますます息子も魂が向上しています。 

 

わたしが「仕事でね、スタッフに助けてもらってばかりで悪いなぁ…」と言うと息子は「助け

てくれる人に感謝よ。意地悪しない人がいないことも感謝よ。」と、わたしの気持ちが軽くな

る言葉をかけてくれました。 

 

 

・龍輝さんの第3回目の動画を毎日聞いています。 

 

毎日２、３回聞いてます。 

 

そのなかでも目からウロコだったのは、いくら愛を溢れさせていても、一定の確率でネガティ

ブな事象は起こるから、全部自分の内面のせいにしなくていいことを知り、心が軽くなりまし

た。 

 

 

などなど、内面が浄化されているのか、日常が幸せで溢れています。 

 

ホントに感謝しています。 

 

今後ともよろしくお願いします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 
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Ｔさま 

 

お世話になっております。 

 

ある方のブログで龍輝さんのブロック解除ツールを見つけ、その方がオススメしているならと

半信半疑でしたが、どうにか人生を好転させたいと思い、申し込みました。 

 

１週間使ってみての感想ですが、かなり驚いています。 

 

まずは精神的に安定したいと思って使い始めましたが、体調がかなりよくなりました。 

 

私は子宮内膜症を患っていて、常に左の下腹に痛みがあります。 

 

ですが、ツールを使ったらその痛みがとれました！！ 

 

 

また、昼間仕事中体がだるく眠気に襲われていたのがなくなりました。 

 

１日スッキリした状態で仕事に集中できます。 

 

他になにか生活習慣を変えたということはないので、龍輝さんのツールの力だと思います。 

 

１週間という短い期間でこれほどの効果を感じられたので、使い続けてどう変わるのかがとて

も楽しみです！！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｓさま 

 

その浄化を進めている最中に、私が叶えたい100のリストのひとつが叶いました。 

 

それは、「お世話になった人に日本で会って直接お礼を言う」というものです。 

 

叶うわけないかなぁと思いながらもいつの日か～と、気軽に書いたものだったのですが、ネッ

トワークビジネスのイベントでお会いすることができ、お礼を伝えることができました。 

願いが叶う時はこんなに簡単なんだ～と思いながらも、ネットワークビジネスにおいて、結果
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が出てる人、出てない人の雰囲気の違いを目の当たりにしました。 

その後、やる気も出たのですが、置いてけぼりにされてしまう焦りや、自分の紹介者様へもっ

と自分の結果を見せなきゃという気持ちが強く出てしまい辛くなりました。 

 

さすがにこの不快感はまずいと思い、引っこ抜いて太陽へのワークや、ほかのワークもしなが

ら、焦りや良く見せようとする自分を手放していきました。 

 

多分とても上手くいった気はします。 

 

十分に満たされている感覚、感謝をする感覚が、前より深まった感があります。 

 

そして、まだまだ深まる気もしています。 

 

 

ビジネスの結果はもちろんこの先も追いかけますが、その前にきちんと感謝や満たされてる感

を増やそうと、ふとチカラが抜けたタイミングがありました。 

 

キーワードを浄化している最中も、よくよく考えたらこんなに強い味方の浄化ツールがあるん

だから、いっぱいいっぱいになる前にきちんと不快感と向き合い、手放せば問題ないじゃない

かと、なんだか心強い思いが芽生え大丈夫だと思えました。 

 

そして、私は既に成幸しているんだなとも思いました。 

 

そうすると、浄化しながら、次はこうしようああしようというビジネスのことがどんどん浮か

んできました。 

 

そして、結果はなるようになるという感覚になりました。 

 

今は、時間を忘れて毎日仕事に没頭しています。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｙさま 

 

お世話になります。 
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「どんなに努力しても報われない」のキーワードの浄化が終わりました。 

 

確かに「どうせ私なんて」という思いがいつもありました。 

 

だからなんとなく、どんなことにも期待しないようにしていました。 

 

期待すると上手くいかなかった時、できなかった時のショックが大きいと思っていたからです。 

 

でも今回は浄化の中盤から何かスッキリしてきて、「努力して報われないことはない」と思う

ようになりました。 

 

 

今現在は殆ど第三段階の感覚感情になりました。 

 

自然と世の中の物事、人に対して感謝がわいてくるようになりました。 

 

気持ちが軽く、とても楽しくて何かから解放されたような気持ちです。 

 

まわりの些細なことが少しずつ変化しているな～と思います。 

 

 

例えば今は本業とは別に、お金を貯めるために副業でホテルスタッフの派遣の仕事をしていま

す。 

 

月に２～３回土曜日に、都内の様々なホテルでモーニングのウェイトレス、パーティー、ウェ

ディングなど、スポットで派遣されるお仕事です。 

 

時給はいいし、殆ど自分の都合で好きな日にち時間帯に仕事ができます。 

 

昨年から始めたのですが、少し前まで仕事に行くのがいつも嫌で嫌で仕方がありませんでした。 

 

だいたい１週間前に希望するとスポットの仕事が決まるのですが、その前日はいつも憂鬱でし

た。 

仕事に行くと何かしら嫌な思いをします。 

 

ミスをして罵声を浴びせられたり、もしくは人間関係で嫌な思いをしたり意地悪な人がいたり。 
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どこのホテルでも居心地が悪かったんです。 

 

だから、行きたくない、でもお金が必要、でもやはりイヤだ、と葛藤しながらなんとか行って

いました。 

でも７月～８月はあまりにもイヤで、全然は仕事していませんでした。 

 

しかしお金が必要なので、先日今まで行った事のない青山の結婚式場のクロークの仕事で派遣

されました。 

 

するとそこは最初から空気が良く、スタッフの方々もとてもいい方ばかりで、とても楽しく仕

事ができました。 

 

帰る時に「また来てくださいね～」と言ってもらいました。 

 

その時はたまたまかな？ と思いましたが、また２回目行った時も同じでした。 

 

ウェディングの仕事でしたが、先輩から丁寧にしかっかり仕事を教えてもらいました。 

 

とても忙しかったのですが、楽しくて仕方がありませんでした。 

 

終わって家に帰るまでも余韻が残っていたほどです。 

 

充実感でいっぱいでした。 

 

お仕事させてくれてありがとう、という感謝の気持ちがあふれていました。 

 

 

今週末また行きますが、この感じなら生活費・引越し資金を貯めるために仕事するのも苦では

ありません。 

 

これまでホテルの仕事をする時はいつも嫌だと言う思いが強く、それが顔や態度に出ていたの

かもしれませんね。 

やはり何かしら生きていると嫌な思いをすることもありますが、今ではすぐにその気持ちから

解放されます。 

 

ホテルの仕事が苦ではなく、仕事へ行くのがワクワクする、ということは、私にとってはとて

も大きいです。 



16 

 

いつも感覚感情の変化について詳しく教えていただきありがとうございます。 

 

何も変わらないことはないですね。 

このままいつもポジティブな感情になっていけたらいいです。 

 

長くなりましたが、今の現状をお伝えしました。 

 

また次のキーワードをお教えいただきますようお願いします。 

 

よろしくお願いします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｋさま 

 

いつもメッセージをありがとうございます。 

  

こんなにも丁寧に導いて下さるなんて。 

  

読み進むうちに 気付かなかった自分自身の感情を知り、思いだしたくない、思いだしてはい

けないと蓋をしていた感情に戸惑いながらも、「浄化」という素晴らしい対処方法、心がある

ことに改めて感謝した昨日でした。  

  

心が落ち着きを取り戻す、乱れない、不安を感じなくてもいいって、とてもとても嬉しくてあ

りがたいことです。 

 

一時期占い依存症になっていたことを思いだすと信じられないくらい、揺れてもブレ幅が小さ

く、心が安らかになるスピードがはやく、心のダメージが極少です。 

どんなふうに感情を整理したらよいのか、「よくあるブロック」として具体的な例も提示して

くださるので、整理して次に進みやすいです。 

 

 

龍輝さんのお蔭で 私は母に対する51年の感情を知り 浄化カードによりあるべき場所に心を

落ち着かせることが出来たおかげで、変化を感じられるほど、関係が穏やかで信頼に結ばれた

ものへと変わりました。 
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父はすでに他界しているため、今、健在の母に対しこのような安らぎに満ちた心で向き合えま

す事が、とても感謝でなりません。 

 

本当にありがとうございます。 

私の心はまだまだ浄化を望んでいて、その項目もたくさんで時間もかかるかもしれないけど、

体感済みのカードがあれば大丈夫。 

 

一歩一歩、確実に心をクリーニングしていって、今度はわたしから安らかな波動を出せるよう、

そんな人をめざしていきます。 

 

これからもよろしくお願いします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｏさま 

 

アップデートした浄化カードを使い始めて、１週間ほどです。 

 

２枚重ねて枕カバーに入れて寝ています。 

 

以前のカードの時は枕に１つ、お腹に１つ入れて寝ていました。 

 

基本的には寝ている時に毎日使い、ふと頭に浮かんだときなどに体に当ててフォーカスしてい

ます。 

 

症状としては眠気が激しかったり、咳が２週間ほど続いたりもありました。 

 

夢も確かに見るようになりました。 

 

今の所、変化という変化はあまり感じられないのですが、仕事の成果など緩やかによくなって

いるのかなと思います。 

 

カードを使うようになり、未来をワクワクしながら眠りにつくことが増えました。 

 

 

これからも利用させて頂きます。 
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いつもありがとうございます。 

 

今後とも宜しくお願いします！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｈさま 

 

いつもお世話になっております。 

 

まず、今回のキーワードについて、「愛されたかったのに、認めたくない」を読んだ瞬間の感

想から… 

 

一瞬で思考が停止したかのように、意味が分からない！ 何？ と感じました。 

 

おそらく無意識に見ないようにしたんでしょうね(^^ゞ 

 

でも落ち着いてメールを読むと、意味は分からないのに涙がポロポロ出てきました。 

 

また数時間してメールを読むとやはり涙が出ます。 

 

少しメールの内容も理解でき、自分の深い所に触れるキーワードなんだと思いました。 

 

１週間くらいは順調に感じていました。 

 

子供への愛情もすごく感じていました。 

 

一度仕事が忙しく感じた時は、以前のイライラがぶり返し少し辛く感じたりもしました。 

 

この不思議なツールのおかげで、少しずつ変化があることが嬉しいです。 

 

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

～＊～＊～＊～＊～＊～ 
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Ｓさま 

 

自分自身がわからない、のキーワードが終わりました。 

 

仕事については、アクセサリーを作って販売したいという目標ができて、来週教室に行ってみ

ることにしました。 

結婚して家族と過ごす時間を優先したいので、会社などに出勤しないで自分で何かやりたいと

いう目標もできました。 

 

結婚については、誘われたら出かけてみたりはしていますが、出会いもなく進展はない状態で

す。 

 

以前に付き合っていた人と最近再会して、一緒にいると楽しいし落ち着くなと思いましたが、

結婚願望がない人なので復縁しても無駄なのかなと思います。 

 

 

他には心が軽くなり、落ち着いていられる時間が増えてきました。 

 

自分の気持ちにも敏感になってきたように思います。 

 

いつもありがとうございます。 

 

よろしくお願い致します。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｕさま 

 

お世話になっております。 

 

前回からかなり、常にまとわりつく不安な気持ちに悩まされていたのですが、今回の期間中に、

自分がいかに不安恐怖ベースのブロックだらけに生きているのか、はっきり自覚しました。 

 

そして、その自分で作っている世界が自分発信だということもかなり腑に落ちているのですが、

分かっていてもなかなかそこから抜け出せません。 
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必要な浄化の為の炙り出し中で仕方がないのかなとか、これを過ぎたらとてもスッキリできて

楽になるからそれまでの辛抱かな・・・など色々考えてみたりもするのですが、やはり目に見

えない事なので、先が見えない状況でしんどいと思ってしまいます。 

 

それでも今回、自分のブロックを強く自覚した事で、逆に自分次第で幸せベースにも変われる

のだろうな・・・ということも、感覚として感じられたのは良かったと思います。 

 

またアドバイス等、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｔさま 

 

丁寧にご回答下さりありがとうございます。 

 

教えて頂いたキーワードをクリアにしていったところ、周りの人と、頭で考えずに、自然に出

てきた言葉で会話することができ、より仲良くなれました^_^ 

 

自分の話すことに対する自信と、相手は受け入れてくれるという安心感を感じられるようにな

ったかもしれません。 

 

知らない人も不思議とよくしてくれることが増え、とても嬉しいです^_^ 

 

生きるのが楽になりました^_^ 

 

完全になくなったかわかりませんが、次のキーワードを教えて頂きたく存じます(＞＜) 

 

よろしくお願い致します。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｈさま 

 

浄化を初めて、最初は自分は何をしても変われないのではないかと思っていました。 
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(今もそういう思いが湧いてきて苦しくなる時がありますが、ＴＥカードで癒して乗り越えてい

す) 

 

やろうと思って行動しても、途中で力尽きて中途半端に終わる事が多かったのですが、最近は

最後までやり遂げられるようになりました。 

 

 

さらに何かをするときの気持ちが、前は「やらなきゃ」とか「やらないと人としてダメだ」だ

ったのですが、今は「これやりたい」「これやってみよう」に変わって来ていて、同じことを

をしても楽しさを感じられるようになってきました。 

 

それがとても嬉しいです。 

 

もう少し自分の心の声が聞ける様になるといいなぁと思っていす。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｉさま 

 

いつもありがとうございます。 

 

これまで苦しい時にアドバイスを頂けましたこと、本当にありがとうございました。 

 

お蔭さまで随分楽になれました。 

 

 

前回のメールで「至福に包まれるかもしれない」とおっしゃっていただけた通り、どうしても

許しきれていなかった両親を心から許せたと思えました。 

 

(今まで許したと思っていたのは、無理矢理思い込もうとしていたと分かりました。) 

 

そして喜びが湧いてきました。 

 

また私の願いでもあった「本当にやりたい事を見つけたい」は、もうすでにやっていることに

気づきました。 
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認められたいがために やりたいことを探し回っていたけれど、人に求めるのではなく、自分が

自分に何もしなくてもこのままでいい、と思えたら、すべて悩みが消えてしまったような気が

します。 

 

そうしたら上記の気づきが。 

 

いらない思い込みを外せば、こんなに楽になれるんですね。 

 

本当にありがとうございました。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｙさま 

 

お世話になっております。 

 

先日は、アドバイスありがとうございました。 

 

あれから、ご指導頂いた通りに日々行っていますが、自分自身びっくりするくらい心が軽くな

っていき、特別何があったわけではないのですが、幸福感のような気分を心の底から感じてい

る気がします。 

 

このまま継続していきます。 

 

本当にありがとうございました。 

 

感謝です。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｋさま 

 

いつもお世話になり、本当にありがとうございます。 

 

近況報告をさせて頂きます。 
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占い鑑定師の勉強を始めて、１カ月半が経ちました。 

 

｢そろそろ、鑑定を始めるように！｣と先生から言われました。 

 

お名前と生年月日で、その方の事を事前に調べるのですが、｢この方は、どんな人生を生きてこ

られたのだろうか？｣、｢どんな言葉を掛ければ、勇気づけてあげられるだろうか？｣、｢より一

層、良い人生が送れるようになるのだろうか？｣ 

 

そんな事を考え、その方に寄り添っている時の私の気持ちは、今まで味わった事のない幸福感

が心の底から湧いてきました。 

 

とても充実感を感じています。 

 

やっぱり、やって良かったです。 

 

 

ずっと、｢何かを学び続けたい！｣、そして｢それを人に伝えられるようになれば良いなあ！｣と

思ってきましたが、願いが叶ったんだなあと確信しています。 

 

始めたばかりでまだまだ未熟で不安もあります。 

 

占い鑑定師としてスキルだけでなく、人間的にも精進努力を怠らないようにしていかなければ

と感じています。 

 

もっともっと進化していきたいです。 

 

｢占い鑑定師として成功したい！｣、今その事ばかり考えています。 

 

これからも、良きアドバイスをよろしくお願い致します。 

 

 

トラブル続きだった家の中も、今はとても落ち着いています。 

 

甥は作業所に通えるようになり、そこで週４日働かせてもらっています。 

 

作業所の方に、とても良くしてもらっているようで、自然と気持ちも穏やかです。 
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姉も、とても元気です。 

 

 

私の中の最大の苦しみやわだかまりが外れていっています。 

 

浄化カードのお陰です。 

 

｢浄化カードに出会えて良かった！｣ 

 

｢龍輝先生に出会えて良かった！｣ 

｢使い方、質問担当のスタッフさんに出会えて本当に感謝です。｣ 

 

まとまらない文章で、申し訳ありません。 

 

今後共、よろしくお願い致します。 


